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Membre du CA Présent Excusé Absent Membre du CA Présent Excusé Absent

  Roland AYEL X   Yves FRECENON X

  Didier BOUET X   Patrick JOUVE X

  Julien CARRE X   Frédérique LAGIER X

  Didier CHAPTAL X   Sylvain LUTTRINGER X

  Camille DALLE X   Lise LUTTRINGER-NEVES X

  Magalie DYEVRE X  

Compte-tenu de la plage horaire disponible pour la réunion Zoom, l'ordre du jour est allégé au strict nécessaire. 
Par ailleurs, Didier Bouet ne pouvant assister à la réunion a transmis tous les éléments nécessaires.

Ordre du Jour

Administratif & Fonctionnement Association

1. Approbation du procès-verbal de la réunion du Conseil d'Administration du 24/11/2020

Le procès-verbal de la réunion précédente est approuvé à l'unanimité des présents.

2. Assiduité des membres du Conseil d'Administration

Les administrateurs présents remarquent que les absences sans explication sont de plus en plus fréquentes. Il 
serait préférable de connaître les intentions des administrateurs absents pour l'année à venir. Lise est chargée 
de prendre contact avec Magalie Dyèvre à ce sujet.

3. Clôture des comptes de l'Association

Les comptes de l'Association ont bien avancé (Journal, Prévisionnel, Stock). Reste le compte des résultats à 
réaliser, Frédérique et Sylvain vont avancer sur ce dernier point.

Dans l'incertitude sanitaire actuelle, il est décidé que l'Assemblée Générale des adhérents pour l'année 2020 se 
tiendra avant la fin du mois de juin 2021. Si elle ne peut se tenir en présentiel, elle sera organisée à distance.

Élevage & communication

1. Point sur le projet génotypage

Julien et Louise ont pu se réunir afin de mettre en commun les résultats de leurs recherches respectives. Ils ont 
établi   un   mode   opératoire   commun   et   9   lignées   majeures   ont   été   identifiées.   Les   boucs   morts   ou   sans 
descendance ont été éliminés pour alléger les données. Quelques questions subsistent, notamment comment 
trier les informations, quid des boucs ayant + de 12,5% de SE et ceux sans attribution de SE, la consanguinité, 
l'intérêt de la mise en surbrillance des spécificités (boucs confirmés, purs, ...), fiche animal, … 

Julien a également créé un visuel plus lisible pour l'ensemble des adhérents. 
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L'accent est mis sur la nécessité de partir d'informations le plus précises possibles, issues des inventaires des 
éleveurs. Julien a d'ores et déjà transmis à chaque éleveur son dernier inventaire connu et demandé la mise à 
jour  des  informations.  A ce  jour,   seulement une dizaine  d'éleveurs  ont   répondu.   Il  est  primordial  que  les 
éleveurs comprennent l'importance de la mise à jour de leur inventaire pour le travail de génotypage. Julien 
fera un rappel dans quelques temps.

Les administrateurs échangent sur les informations à retenir dans le tableau global, et celles à reporter sur la 
fiche de l'animal. Quelques autres pistes pour la présentation sont évoquées.

La 2ème réunion pouvant maintenant avoir lieu, Didier Ch. Va constituer la commission génotypage évoquée 
lors du dernier CA.

2. Format des petites annonces

Ce point ayant été échangé par courriel entre les administrateurs, Patrick va se pencher sur le langage HTML 
utilisé afin de pouvoir modifier le site en conséquence.

3. Point sur les questions/demandes en cours des éleveurs (F. Fuchez, Laeticia Bonnard, …)

En l'absence de Didier B. ce point est reporté à la prochaine réunion, dans la mesure où la plupart des réponses 
ont été apportées aux éleveurs.

4. Point sur les réponses aux/des partenaires (Vidéo CapGènes pour Capr'inov, Courrier DDT/PRM, ...)

Vidéo pour Capr'Inov :  CapGènes a pris du retard dans le montage des vidéos et est tout-à-fait  disposé à 
monter  celle  pour   l'ARCM-C selon  le  story  board  qu'il  nous  a  communiqué.   Julien  a  filmé  les   réponses  à 
l'interview.   Il  ne  manque plus  que quelques   séquences  de  groupe,  et  d'autres  avec  de  beaux  boucs.  Les 
administrateurs présents prépareront quelques séquences et les lui enverront.

Courrier aux DDT : Didier B. a préparé et identifié les DDT à qui adresser le courrier. Lise s'occupera de l'envoi.

Div'Agri

A) Au vu du temps restant Frédérique s’efforce de faire un compte-rendu rapide de la réunion de CA de Div'Agri  

et du travail réalisé pour le montage du dossier 2021 : elle confirme que le dossier 2020 déposé par l'ARCM-C 

a été accepté dans son intégralité (vidéaste, frais de déplacement de Tiphanie, analyses de la caséine αS1 et du 

Contrôle Laitier) pour un montant de 5.000 € d'aide.

B) Concernant le dossier de demande de subvention d'un salarié à temps partiel (pour 2021) : vu les délais très 

courts pour finaliser  le  dossier,   les  trois  co-présidents ont échangé à ce sujet.  Frédérique et  Didier  B.  ont 

préparé les documents demandés par Div'Agri. La subvention Région est passée de 50 % à 66 % pour le poste 

salarié afin de diminuer le restant à charge de l'association.

Il restait ensuite deux possibilités pour l'emploi de ce salarié : 

1)   prise   en   charge   du   salaire   par   l'ARCM-C,   avec   établissement   d'une   feuille   de   salaire,   et   toutes   les 
déclarations qui s'en suivent, 

2) un portage salarial avec l'association ROM (Races Ovines des Massifs, Jérôme Gueux) → le coût sera plus 
élevé pour l'ARCM-C, mais comme ROM connaît déjà le système, cela nous soulagerait, au moins la première 
année, ce qui pourrait nous laisser plus de temps pour nous familiariser avec les formalités salariales. 
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Frédérique rappelle que les fonds sont versés par Div'Agri. Que lorsqu'une association obtient un financement, il y 
forcément moins de fonds pour les autres, et qu'il convient vraiment de bien utiliser la totalité des financements 
obtenus, pour ne pas pénaliser  les autres associations  (en particulier pour  les analyses caséine et  le contrôle 
laitier).

Enfin, Frédérique demande aux administrateurs de réfléchir à qui pourrait l'aider officiellement l'année prochaine 
dans toutes ces démarches très chronophages.

C) Toute personne qui le souhaite peut par ailleurs faire un don défiscalisé au Fonds de Dotation de Div'Agri 

(qui est un autre montage que Div'Agri interlocuteur de la région pour les aides), via le lien :

https://www.divagri.fr/fr/association/fonds-de-dotation-divagri.php. 

Comme nous n’apparaissons pas encore en tant que ARCM-C à part entière dans le Fonds de Dotation et que 
les donateurs ne peuvent pas flécher leurs dons directement vers notre association, Patrick va contacter 
Grégoire Turpin et lui fournir les documents nécessaires à ce fléchage.

D) En 2021, Div'Agri souhaite établir un listing avec tous les contacts institutionnels au niveau départemental, 

qu'il souhaite contacter dans le cadre de ses missions tout en y associant les association locales. Il convient 

donc de faire remonter à Div'Agri les noms des contacts intéressants de l'ARCM-C. (Pour Lise : SLN => PNRLF)

E) Présentation MC et visuels sur le site de Div'Agri

Lise a fait  le nécessaire avec le chargé de communication de Div'Agri  et notre chèvre est maintenant bien 
présente sur le site Web de Div'Agri.  Sa présentation en tant que race locale est cliquable à deux endroits 
différents, sur la page : Espèces animales d'Auvergne Rhône Alpes.

La réunion s'est terminée à 15h35.

***

P  rochaine   rencontre   :

 mardi 19 janvier à 14 heures : réunion du Conseil d'Administration

https://www.divagri.fr/fr/association/fonds-de-dotation-divagri.php
https://www.divagri.fr/fr/especes-animales-rhonalpines/index.php

